



CLUB VELOCIO PERNOIS



Pâques en Provence à Pernes

1953. Centième anniversaire de la naissance de Paul de VIVIE. Le 5 avril, dimanche de Pâques, douze cents cyclos viennent se recueillir devant la maison natale de Vélocio où une plaque est inaugurée, commémorant cet évènement.



C'est Felix ROUX, Adjoint au Maire et Président d'Honneur du Club qui adressa des mots de bienvenue à la foule des cyclos. En termes choisis, il dit toute la fierté des Pernois de compter Paul de VIVIE au nombre des célébrités de la ville.

Le Président d'Honneur de la FFCT, Mr CHAIX lui succéda faisant l'éloge de Vélocio pour ses recherches techniques, ses perfectionnements et pour avoir fait triompher le changement de vitesse universellement adopté : le dérailleur.

Puis dans le silence, fut découverte la nouvelle plaque apposée sur la maison natale de Paul de VIVIE.

Des remerciements et des félicitations furent adressés à Paul DUBOIS membre du Club, cheville ouvrière de la manifestation, ainsi qu'à Félix ROUX et Alphonse MILHET, adjoints, représentant une municipalité sportive et particulièrement compréhensive.

Les anciens comme les jeunes furent séduits par le charme de Pernes et jamais Pâques en Provence n'avait connu un tel succès.



1981. C'est au Club Vélocio Pernois qu'échoie l'honneur d'organiser Pâques en Provence. Deux mille huit cents cyclos ont envahi durant deux jours, la Perle du Comtat Venaissin pour le plus grand bonheur des dirigeants et des commerçants. Les bords de la NESQUE ont pris des airs de fête tant le spectacle est haut en couleurs. Pour tous les participants c'est le moment de retrouvailles chaleureuses et la joie de partager avec les amis le repas pascal sous un beau soleil.

Le lendemain, 350 d'entre eux participent à la randonnée du Tour du Ventoux organisée par le Club.

2003 Ce sont 3 000 cyclotouristes qui viennent à Pernes participer au 75^{ème} rendez-vous de Pâques en Provence. Pour ces trois journées (19, 20 et 21 avril) le Club a élaboré un programme très complet pour leurs hôtes avec randonnées, animations et inauguration de la statue de Paul de VIVIE, œuvre de Vincent LIEVORE, sculpteur pernois et Yannick PEYRONNET, ferronnier, à l'occasion du 150ème anniversaire de la naissance du Père du Cyclotourisme. Arrivant de toutes les régions de France mais aussi de l'étranger, les cyclotouristes n'avaient pas hésité à affronter un temps exécrable pour converger vers PERNES, haut lieu de leur rencontre. Pour accueillir toute la communauté cyclotouriste, sur le bord de NESQUE, avaient été dressés les stands officiels des confréries, ceux de l'Audax Club Parisien et de la FFCT, alors que sur la place du Cormoran, transformée en parcage, stationnaient les bicyclettes de tous les participants. En fin de matinée, les allocutions officielles furent prononcées par Yvan SARLIN, Président du Club, Pierre GABERT, Maire de Pernes, Dominique LAMOULLER, Président Fédéral.

C'est sous un soleil retrouvé, qu'eut lieu, en milieu d'après-midi, la cérémonie en l'honneur de Paul de VIVIE. Devant une foule de cyclotouristes, officiels FFCT et élus, le Maire Pierre GABERT dévoila la statue du Maître, attribuant le nom du valeureux Pernois aux installations sportives qui sont devenues Complexe Sportif Paul de VIVIE.

